



PROGRAMA DE TELEVISIÓN «LA CAJA»

El Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid, a través de su Departamento de Comunicación, y con motivo de la emisión del programa «La Caja», envió un comunicado el pasado lunes 26 de enero, un día antes de la emisión del primer programa, tanto a la cadena Telecinco como a la productora del programa «La Fábrica de la Tele».

COMUNICADO

El Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid, ante algunos comentarios realizados en la promoción del programa «La Caja», quiere hacer constar las siguientes puntualizaciones:

1. En ningún momento el Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid ha mostrado su respaldo o apoyo a este programa y, de hecho, no ha intervenido ni en la elaboración del proyecto, ni en su realización o producción.
2. El Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid ruega a la productora del programa «La Fábrica de la Tele» y a la cadena Telecinco que omitan en la promoción del citado programa cualquier alusión al Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid.

La cadena Telecinco, tras recibir el comunicado del Colegio nos informó el mismo lunes 26 de enero de que había dado instrucciones a todos sus departamentos y a la productora de programa para que omitieran cualquier tipo de apoyo o aval al citado programa por parte del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid, como así sucedió.

Así mismo el Colegio ha transmitido su inquietud sobre el citado programa al Consejo General de Colegios Oficial de Psicólogos de España.

Madrid, 26 de enero 2009